



Passionsspiele in Erl haben begonnen

Beitrag

Begeisterung lösten die über 500 durchwegs aus Erl stammenden Akteure aus als im ausverkauften Erlener Passionsspielhaus Premiere von den heurigen Passionsspielen war. Die Passionsspiele in Erl nach Texten von Felix Mitterer dauern noch bis Oktober, nähere Informationen gibt es unter www.passionsspiele.at oder siehe Banner auf den Samerberger Nachrichten.

Vor der Premiere feierten die Erlener einen Gottesdienst mit Erzbischof von Salzburg, Franz Lackner, mit Dorfpfarrer Mag. Thomas Scharzenberger sowie mit den beiden ehemaligen Pfarrern Walter Hirschbichler und Peter Rabl. Musikalisch umrahmt wurde der Gottesdienst von der Musikkapelle Erl unter der Leitung von Josef Wieser jun. und vom Passionsspielchor unter der Leitung von Drummond Walker.

Fotos: Peter Kitzbichler





Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Tirol